

Bundesregierung

Digitalisierungsvorhaben werden messbar

[10.10.2019] Einen Überblick über die Fortschritte ihrer Strategie „Digitalisierung gestalten“ bietet die Bundesregierung künftig im Internet an. Der Status quo von mehr als 500 Umsetzungsschritten wird dort gelistet.

Über den Status quo der Umsetzung von Regierungsvorhaben im Digitalisierungsbereich informiert künftig ein Online-Dashboard. Das kündigt die Bundesregierung an. Der Stand von mehr als 500 Umsetzungsschritten soll darüber abgelesen werden können. Damit führt die Bundesregierung laut eigenen Angaben erstmals in einem Politikfeld ein langfristiges, strategisches Monitoring ein und macht so den Fortschritt der Umsetzungsstrategie „Digitalisierung gestalten“ quantitativ messbar. Letztere hat der Kabinettsausschuss im Herbst 2018 beraten ([wir berichteten](#)). Im März 2019 erfolgte die erste Aktualisierung. Gemeinsam mit den Ministerien hat das Bundeskanzleramt nun Indikatoren für den Stand der Umsetzung der Digitalisierungsvorhaben bestimmt. Auf Grundlage dieser Daten wurde das Dashboard erstellt. Es werde den Fortschritt der Digitalisierungsmaßnahmen auf den ersten Blick grafisch erkennbar machen, wobei auch die Bundesregierung viel konkreter erfahre, in welchen Bereichen sie schneller und besser werden muss.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Bundesregierung, Digitalisierung, Digitalstrategie, Monitoring